

Si le GD se réunit aujourd'hui, ce n'est PAS POUR :

- Faire un simple échange de pratiques bienveillantes et individualisées, qui développent l'autonomie de l'élève.

- Présenter des outils et pratiques comme des recettes toutes prêtes à appliquer en classe.

- Discuter de pédagogie décrochée de tout contexte social et politique

Si le GD se réunit aujourd'hui, c'est POUR :

- Mettre en cohérence nos pratiques pédagogiques avec un projet politique d'éducation populaire visant à l'émancipation individuelle et collective

- Vivre et travailler ensemble selon les mêmes valeurs qui sous-tendent nos pratiques

- Réinterroger régulièrement les outils et leur utilisation, aiguïser notre esprit critique

- Réinterroger régulièrement les programmes et les injonctions institutionnelles

- Être conscient-e de ce que l'on fait et de pourquoi on le fait, développer des pratiques et des postures réfléchies et assumées chez les adultes et les enfants

